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親子deクロスワード かぎのもんだいをよんで、こたえましょう。ヨコのカギは子どもが、
タテのカギはおとながいれましょう。小さいもじも、大きいもじでかきましょう。
ぜんぶのこたえがわかったら、①から④のじゅんばんにもじをならべると、
ことばができるよ。おとなといっしょにやってみよう！

タテのカギ
１　人間が持っている様々な感情を表す四字熟語。
10　英語で「brave」、危険や困難を恐れないさまを何という？
11　「初心」、２文字を何と読む？
12　地球温暖化で北極の◯◯◯が溶けて、海面上昇しています。
13　コアラと人にはないけれど、犬やリスにはあります。
14　パズルゲームの元祖。皆さん一度はやったことがあるのでは？
15　雑草を抜いたり刈ったり。大変だけどスッキリします。

ヨコのカギ
１　４じかんめがおわったら、みんなのおたのしみ。
２　にんてんどうでにんきのゲーム、「あつまれ◯◯◯◯のもり」
３　しんごうき、とまれのいろはなにいろ？
４　とぶことができて、おしゃべりもできるカラフルなとりのなまえは？
５　あめがふってきそうな◯◯◯ぞら。
６　ハンバーガーといっしょにたべる、フライド◯◯◯。
７　ライオンやトラは、ねこのなかま。はとやペンギンはなんのなかま？
８　おつかいにいったら、かったものとこれはもってかえってきてね。
９　なまのおさかながのった、ひとくちでたべられるごはん。
　　おしょうゆをつけてたべるよ。

★答えは2ページの下にあります。

麻生区PTA協議会バレーボール親睦会 麻生区PTA協議会
食育推進コンテスト

　区P協あさお62号はいかがでしたでしょうか？今号では、おうち時間に親子で楽しく読んでいただきたいと思い、区P協書記 
吉村さん制作の「親子deクロスワード」を掲載しました。是非チャレンジしてみてください。発行にあたりご協力いただいた方々
に感謝いたします。ご愛読ありがとうございました。　　　　　調査広報委員会　猪原・北澤・佐藤・佐藤・玉岡・横井・渡部

編集後記

　準備の段階からコロナ禍と向き合いながら迎えた40周年でし
たが、多くの方に助言いただき、無事に式典を執り行うことがで
きました。心より感謝申し上げます。
　子どもたちは発表以外にも「ありがとうの心を伝えたい」とい
う思いから手書きの手紙やカードを準備し、ご来賓の方々に贈
りました。祝賀会もなく規模を縮小しての開催でしたが、感謝
の気持ちに満ちた式典となり、地域の方々や先生方が絶えず注

いでくださる愛情を子どもた
ちがしっかり受け取っている
と感じた1日でした。これから
も真福寺小が優しさと温かさ
に満ち溢れた学校であります
よう願っております。

　11月20日、真福寺小学校で創立40周年記念式典が開催されました。子どもたちは、自
分たちで考えたスローガン『緑あふれる真福寺　笑顔で大きな虹をかけよう』のもと、い
つも見守ってくださる方々への感謝の思いを学年ごとに発表しました。学校と地域の歴史
や現在の様子、そして未来への思いなどを、呼びかけや演奏、ダンスやピクトグラム、手作
り動画などで表し、バラエティに富んだ発表でした。最後は、コロナ禍で自粛してきた全
校児童での合唱を久しぶりに行い、感動のフィナーレとなりました。

おめでとう！ 真福寺小学校創立40周年 11月20日（土）記念式典

　　真福寺小学校PTA会長
　　　　　　水木　弥和

(株)ナイル賞　金程中 3年
畑から、台所へ。賞　片平小 2年
小田急不動産(株) 賞　はるひ野小 4年
栗の木ファーム賞　南百合丘小 1年
(有)ミツバチ賞　麻生中 1年　吉田向希さん
いちかわ果樹園賞　「食べたいケーキ」
定番でごはんが進むで賞　南百合丘小 4年
(株)カジノヤ賞　千代ヶ丘小 2年　小野力翔さん
ままカフェしんゆり賞　片平小 6年　会田茉桜さん
イーストファーム賞　南百合丘小 4年　田澤幸斗さん
(株)エースプランニング賞　南百合丘小 2年　芥寛明さん
川崎市PTA連絡協議会賞　柿生小 2年　芝本龍大さん
ロコっち新百合ヶ丘賞　長沢小 5年　岡本倫空さん
新春きれいに巻けたで賞　南百合丘小 3年　田中楓人さん
麻生区PTA協議会賞　南百合丘小 6年　田澤百合夏さん
身体にヘルシー嬉しいで賞　柿生小 5年　石川佳都さん
まごころキッチンプロジェクト賞　南百合丘小 2年　渡邉竜斗さん
Roast Design Coffee賞・立川農園賞　片平小 4年　千原悠誠さん
café Sante賞・イオンスタイル新百合ヶ丘賞・パルシステム神奈川賞　片平小 5年　

受賞者

ご応募ありがとうございました。

麻生区PTA協議会賞

麻生区で収穫した
白菜を使いました。

「白菜とベーコンの炒めもの」
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　今年度の日本PTA全国研究大会は福岡県北九州市で開催され、オンラインで参加させていただきました。
さまざまな教育関係者、学校運営に携わる方の熱のこもった討論で進行しました。その中で特に印象深かった
のが「よかよか」という教育モットーです。子どもの成長には競争意識は重要ですが、全ての事柄で優劣をつ
けるのではなく「子どもの存在自体を認め、何より命の大切さをおいて他には無い」という言葉に感銘を受け
ました。得意・不得意、勉強ができる・できないではなく、元気があれば100点なんだという考えに、非常に納
得する部分と反省すべきことが多いように感じました。大きな心を持って子どもに接することの重要さを改めて
実感させられました。
　次にオンライン授業についての対談が行われました。まず日本の教育現場が世
界に比べて大きく後れを取っていることに驚きました。格差が生じることなく全国
の子どもが平等に学べる環境整備が急がれます。環境が整わない家庭があれば
全家庭でオンライン授業をしないのではなく、サポート体制を強化することが本
来の平等に繋がるのではないかと考えさせられました。
　今回の研究大会で得た知識、さまざまな想いを子どもたちのために役立てられ
たらと思います。全国の保護者の皆様、教職に携わる皆様が子どもたちを大切に
想い、サポートしていることを改めて実感することができ、非常に有意義で素晴ら
しい大会でした。

日本PTA全国研究大会 北九州大会

長沢小学校PTA会長　浅沼　圭介

　令和3年10月17日にライブ配信された日本PTA 関
東ブロック研究大会埼玉大会、分科会に参加させて
いただきました。
　配信された分科会では、広報の重要性や役割につ
いての研究発表を視聴させていただきました。配信
ということもあり、落ち着いた環境でじっくりと各分
科会の研究発表の視聴ができたことで、とても有意
義な内容をしっかりと腑に落とすことができました。
そしてさまざまな地域で活動されているPTA役員の
方々も同じ問題や悩みを抱えている中で、解決へ向

けて前向きに行動しているんだと意識の共有ができたと思います。
　コロナ禍という未曾有の状況ではありますが、中止ではなく、ライブ配信での開
催をご選択いただいた関東ブロックPTA協議会の方々にお礼申し上げます。

西生田小学校PTA会長　福島　孝広

関東ブロック研究大会 埼玉大会

　久しぶりの対面と、オンラインとのハイブリ
ッド方式の開催となりました。私は片平小学校から含めると、PTA会長6年目にな
ります。研修会には顔見知りの方もいらっしゃいますので、実際に皆さんに会える
ことを楽しみにしていました。また、新しいメンバーも入り、新鮮さもありました。
　研修会では、PTA加入の意義についての講義や、コロナ禍で停滞してしまった
PTA活動のこれからについての情報交換などが行われました。私は、PTAの加入
非加入に関わらず、防災・防犯・交通安全・公衆衛生、この4項目については、すべ
ての保護者で協力していくことなのではないかと申し上げました。
　まだコロナ以前のようにとはいきませんが、感染対策を行いながら、子どもたち
の充実した学校生活の手助けとなるよう、活動していきたいと思います。

校長会長研修会

白鳥中学校PTA会長　須賀　光栄

麻生区P協役員と各校副会長による月１回の運営委員会が
行われています。

　日頃より区P協の活動にご理解、ご協力いただき誠
にありがとうございます。現在、区P協の会議はオン
ラインと対面のハイブリッド方式＋録画配信で行っ
ています。お忙しい方にもご参加いただけるよう配慮

しながら、全単位PTAが情報共有できるように取り組んでいます。
　今後も保護者の皆様の不安や負担を軽くできるように多くの情
報を発信し、保護者の学びの場を提供していきたいと考えていま
す。引き続きご協力よろしくお願いいたします。

令和３年度
麻生区PTA協議会運営委員会

▲運営委員会（オンライン）の様子

麻生区PTA協議会 会長　臼井　庄吾

区Ｐ協会長からひとこと

午前の部

麻生中・岡上小・柿生小・長沢小中 麻生小・柿生中・白鳥中・真福寺小・百合丘小

午後の部

　令和4年1月22日(土)、麻生スポーツセンターにて麻生
区内の小中学校による親睦試合を開催しました。親睦会
は無観客としたため、その様子をライブ配信しました。
　白熱のプレーを見せてくださった参加校の皆様、本当に
ありがとうございました。　　　　成人教育委員会一同
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